

「全速前進」

令和6年11月21日発行

～今年も残りわずか～

11月も半ばに入り、やっと秋らしい天候となってきました。朝晩の気温が下がってきて、体調を崩す生徒が少しずつ増えてきているように感じます。健康に気をつけて、令和6年を締めくくり、新年を迎えられるようにしてもらいたいです。秋は、「食欲の秋」、「読書の秋」と言われますが、生徒たちには「実りの秋」となるよう、家庭と学校で支援をしていければと思いますので、今後ともよろしくお願いいたします。

【11・12月の主な行事予定】

(11月)

- 18日(月) 1年生水泳学習①、星空観察会
- 22日(金) 生徒会選挙
- 25日(月) 1年生水泳学習②
- 27日(水) 後期中間テスト
- 28日(木) 小中あいさつ運動(～29日)
- 29日(金) 新生徒会役員任命式
PTA常任委員会(18:15～)



一年生の
水泳学習

(12月)

- 2日(月) 2年生水泳学習①
- 4日(水) 刈り入れ体験来校
- 5日(木) Q-U調査
- 6日(金) 冬季休業前PTA
研修委員会企画「マネー教育」
- 9日(月) 2年生水泳学習②
- 10日(火) 3年生実力テスト
- 16日(月) 委員会活動
- 17日(火) 性指導講演会
- 19日(木) 小中連携いじめ防止フォーラム
- 20日(金) 1年生オオヒシクイ観察会
- 24日(火) 5時間授業、冬休み前集会
- ※27日(金)～1月3日、6日(月)は、
学校閉庁日となり、学校は職員不在となります。

《日本の伝統文化に触れることができました》



東海道中膝栗毛の1シーンに登場した各学級からの代表生徒



一糸座の皆様からの挨拶

5月に引き続き、芸術等総合支援事業(文化庁事業)「糸あやつり人形一糸座」による人形浄瑠璃鑑賞が行われました。当日は、体育館にまるで国立演芸場のようなセットがつくられ、三味線や鳴り物など本格的な公演が行われました。日本国内はもとより、ヨーロッパの国々にも招待されて公演をされている人形浄瑠璃(糸あやつり人形)を生徒たちは目の当たりにして、「人形の細かな動きに驚いた。」「今まで見る機会がなかった日本の伝統芸能に触れられて良かった。」というような感想が聞かれました。一糸座の皆様も、「桜川中の生徒たちの公演を見る態度が素晴らしかった。」とお話されていました。

《桜夢祭大成功》

今月8日（金）に桜夢祭が行われました。今年は平日開催でしたが、たくさんの保護者の皆様に来校していただきました。ありがとうございました。

桜夢祭当日は、各学級からの合唱、吹奏楽部の演奏、そして有志によるステージ発表が行われましたが、実行委員を中心としてどれも大変素晴らしい発表をしてくれました。特に3年生は中学校最後の桜夢祭ということで、本当に頑張っていました。1・2年生も3年生の合唱や、ステージ発表を見て、「すごいなあ。」と感動していました。実行委員をはじめとして、生徒たちのがんばりは大変うれしく思います。



《学校運営協議会》

桜夢祭の日の午後、今年度3回目の「桜川中学校学校運営協議会」が行われました。協議では、今年度前期の学校の教育活動や、地域と学校（生徒）の関わり、今後の活動計画等について話し合われました。委員の方からは、「公民館での事業に中学生はなくてはならない存在である。」「桜夢祭を見て、特に合唱がどのクラスも素晴らしく、思わず涙が出てきてしまった。」等のご意見をいただきました。



《1年間おつかれさまでした》

今月末に生徒会役員選挙及び新生徒会役員任命式が行われます。これまで役員として頑張ってきた6名には、学校や地域の様々な活動で中心となって「全速前進」で頑張ってきてくれました。その頑張りに感謝します。1年間お疲れさまでした。

